

**SECRETARÍA DICE QUE SÍ DA RECURSOS**

Polemizan UNAM y la SEP por becas

LA UNIVERSIDAD lo niega y asevera que puede cumplir con la demanda de los estudiantes para atenderlos

POR LAURA TORIBIO
laura.toribio@glmm.com.mx

La Secretaría de Educación Pública (SEP) aseguró que presupuestó para el Programa de Becas Elisa Acuña mil 927 millones 602 mil 136 pesos, sin embargo el monto es 66.3%, en comparación con 2019, cuando se ejercieron 5 mil 719 millones de pesos.

En una tarjeta informativa, la dependencia contradujo a la UNAM, que señaló que en el Presupuesto de Egresos de la Federación 2023 no fueron asignados recursos para dicho programa.

“En el caso de Educación Superior, los recursos destinados son para nueve instituciones, entre ellas la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) a la que se asignaron para el ejercicio fiscal 2023, 802 millones 940 mil 354 pesos”, detalló.

Sin embargo, más tarde la máxima casa de estudios explicó que ha recibido recursos económicos de parte de la Secretaría de Educación Pública para sufragar algunos programas de becas durante el presente año; no obstante, reiteró que al Programa de



Esta semana, alumnos de la UNAM han salido a las calles a manifestarse por la falta de becas.

Foto: Cuartoscuro

EL DATO

1,927

MDP

fueron los recursos para las Becas Elisa Acuña este año, según la Secretaría de Educación Pública.

5,719

MDP

fueron los recursos para las Becas Elisa Acuña durante 2019, lo cual ha sido señalado por especialistas.

Contexto

La SEP reconoció que el Programa de Becas Elisa Acuña contribuye a que las y los alumnos de Educación Superior alcancen la superación académica y profesional.

Becas Elisa Acuña, de apoyo a la Manutención UNAM 2023-2, no fueron asignados recursos federales.

“Es por ello que, con el propósito de mantener los apoyos económicos que benefician de manera significativa a decenas de miles de nuestros estudiantes, la Universidad refrenda su compromiso de cubrir la totalidad de las becas del programa Elisa

Acuña de apoyo a la Manutención”, reiteró la UNAM.

Las becas para el Apoyo a la Manutención consiste en un apoyo económico por un monto de 3 mil 600 pesos.

El pasado martes, la UNAM informó que con recursos propios de la Fundación UNAM y de donativos diversos, está en posibilidades de mantener la totalidad de los apoyos considerados en el programa y de

cubrir el monto asignado para cada uno de ellos.

Tras la movilización de estudiantes de diversas facultades como la de Ciencias Políticas y Sociales, y de Derecho, la UNAM anunció que este mismo mes será publicada la información relativa los Apoyos de Manutención UNAM, por lo que recomendó a los alumnos estar pendientes del Portal del Becario.